

Lolos ke Tingkat Nasional Pemilihan Pemuda Pelopor, Ryan Adam Bakal Presentasi Hasil Kepeloporan di Hadapan Kemenpora

Editor Jus - LUWUUTARA.PUBLIKSULSEL.COM

Oct 7, 2023 - 18:40



LUWU UTARA - Tidak sia-sia apa yang telah dilakukan oleh Pemuda Pelopor Provinsi Sulawesi Selatan asal Kabupaten Luwu Utara, Ryan Adam, di ajang Pemilihan Pemuda Pelopor.

Setelah melewati seleksi yang begitu ketat dan panjang, akhirnya salah satu pemuda kebanggaan Luwu Utara ini mendapat panggilan dari Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kemenpora).

Hal ini diperkuat melalui surat pemanggilan peserta Pemilihan Pemuda Pelopor Tingkat Nasional 2023. Surat ini tertanggal 6 Oktober 2023 yang ditandatangani Deputy Bidang Pengembangan Pemuda, Dr. Raden Isnanta.

Keberhasilan Ryan menembus tingkat nasional ini didasarkan pada keputusan

Rapat Pleno 25 – 26 September 2023, serta hasil Fact Finding yang dilakukan di 26 Provinsi. Dan Ryan dinyatakan lolos bersama Muhammad Syaenaldi asal Kota Makassar.

Selanjutnya, Ryan akan mengikuti tahap penjurian di tingkat nasional pada 16 – 19 Oktober 2023 di Hotel Ciputra, jalan Letjen S. Parman, Grogol Petamburan, Jakarta Barat.

Ajang pemuda pelopor ini telah dilangsungkan selama beberapa bulan yang lalu dan melewati beberapa tahapan administrasi dan Fact Finding, mulai dari tingkat kabupaten, provinsi dan bahkan sampai di tingkat nasional.

Dikonfirmasi terkait hal ini, Ryan membenarkan bahwa dirinya akan mengikuti tahapan akhir penilaian melalui presentasi yang akan dinilai langsung Kemenpora dan beberapa praktisi terkait Bidang Kepeloporannya di Hotel Ciputra, Jakarta Barat.

Atas hasil ini, ia tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berjasa dan membantu dia, sehingga bisa sampai pada tahapan akhir, sekaligus sebagai tahapan penentuan pemenang pemuda pelopor tingkat nasional.

“Semua ini tidak terlepas dari dukungan para mentor saya, dalam hal ini Bupati Luwu Utara, Bapak Kadisporapar, Kabid Kepemudaan Disporapar beserta tim, Bang Roel dan seluruh senior saya. Insya Allah kesempatan yang baik ini akan saya gunakan dengan sebaik mungkin,” kata Ryan, Sabtu (7/10/2023), di Masamba.

Ryan juga mengungkapkan bahwa sebelum ke Jakarta, dirinya akan mengikuti tahapan karantina di Kota Makassar. Di mana pada tahapan ini, Dispora Sulsel dan Praktisi Bidang Kepeloporan akan memberikan pembekalan kepada dua perwakilan Provinsi Sulsel ini.

“Informasi terakhir yang saya dapatkan bahwa sebelum ke Jakarta, saya akan memasuki tahapan karantina di Kota Makassar oleh Dispora Sulsel dan praktisi terkait di bidang kepeloporan,” tandasnya. Diketahui, Ryan bergerak di Bidang Kepeloporan Pengelolaan Sumber Daya Alam, Lingkungan dan Pariwisata.
(rls/LHr)